

長 坂

真理の鐘の鳴り響く

平戸市立生月中学校
学校だより 第 5号
(令和3年 6月)
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

「少数精鋭」で、頑張りました！ ～ 令和3年度 平戸市中総体「陸上大会」～

今月10日(木)、市中総体の陸上大会が開催されました。今年度も参加生徒を制限して、佐世保市の陸上競技場で実施されました。本校からは男子5名、女子2名の計7名が選手・補欠として参加しました。日頃から陸上競技に取り組んでいる女子2名は、これまでの練習の成果を十分に発揮し、800m走で、それぞれ学年2位の成績を収めました。また、男子生徒は、本格的な陸上競技の練習をしていないにもかかわらず、100m走と4×100mリレーで、素晴らしい成績を残しました。特に、3年男子100m走では、追い風参考記録ながら、破戸峻佑くんが11秒31という素晴らしい記録を出しました。選手の方皆さん、お疲れ様でした。

来年は、さらに多くの生徒が参加してくれることを期待しています。

【参加生徒】敬称省略

(男子) 破戸 峻佑・塚本 竣哉・神田 直哉・田中 佑磨・山本 海利

(女子) 田中 佑奈・橋口 未和



今年度の進路行事のスタート ～ 高校説明会が開催されました ～



去る6月2日(水)に、県内12の高校の先生方をお招きして、高校説明会が行われ、本年度の進路指導が本格的にスタートしました。当日は、各生徒の興味・関心に応じて、最大4つの高校の説明を聞くことができるようにしていましたが、どの生徒も真剣に各高校の説明に聞き入っていました。

今後、親子進路学習会や各高校のオープンスクールなどが実施されます。

「自分の進路は、自分で決める」という姿勢で、進路選択・進路実現へ向けて努力を重ねてほしいと思います。頑張れ、受験生！

立派な意見発表、ありがとう！ ～ 第16回 平戸市「少年の主張」大会 ～

6月13日(日)、令和3年度第16回平戸市「少年の主張」大会が、平戸文化センター大ホールで開催されました。中学校の部では、市内8校から代表者が参加しましたが、本校からは3年生の神田直哉くんが出場し、『やって後悔しなさい』という表題で、何事も失敗を恐れず、積極的に挑戦することの大切さなどについて発表してくれました。聴衆に訴えかける堂々とした発表で、とても立派だったと思います。

この経験は、本人にとって大きな財産になることと思います。お疲れ様でした。そして、ありがとう！



「ありがとうございました」 ～ PTA 役員等による除草作業がありました ～



去る6月6日(日)、PTA 役員などの有志の方々により、運動場の除草作業を行っていただきました。4月にPTAの奉仕作業で、校舎周辺の除草作業を行っていただきましたが、雑草の繁殖力は旺盛で、いつの間にか運動場の周辺の雑草が伸びきっておりました。当日は、谷本会長さんをはじめ役員さんを中心に6名の方々が除草作業を行っていただき、短時間のうちにとてもきれいになりました。

ご協力いただいた方々、本当にありがとうございました。